
　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

※　12月６日

一括
一問
一答

１．令和５年度予算編成について

・基本的な考え方について

・重点施策について

・事務事業の見直しについて

２．８月４日の豪雨災害を受けて本市のまちづくりについて

(1) 梯川水系緊急治水対策プロジェクトについて

・本市のまちづくりの整合性など見直すところはないのか,

検証すべきだと思うが

３．小松空港周辺開発の展望

(1) 安宅新地区の誘致状況

・企業の要望など

・第２滑走路の見通しと県の中期ビジョンについて

(2) 小松アリーナ構想についての市長の見解

４．新産業団地について

(1) 具体的な候補地について

・選定の基準，交通アクセスの利便性，土質排水など

(2) 花坂地区の現状について

・地権者の同意と今後の方向性

1 〇
代表質問
会派自民

灰田　昌典

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

（　12月６日　１番～３番　・　12月７日　４番～10番　・　12月８日　11番～16番）
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一括
一問
一答

５．北陸新幹線開業に向けて

・開業まで１年半。市内外へさらなる機運の高まりを

６．北電複合ビル（仮称）の建設延期について

(1) 公立小松大学大学院，サテライトオフィスなどについて

・ホテル入居など小松市にとって大きな痛手であるが,今後

の方向性について

・市内の宿泊施設，コンベンション施設不足の対策は

７．里山振興について（大杉谷地区の再生）

(1) 旧波佐谷小学校の跡地活用

・現在の進捗状況について

・地元からの要望はあるのか

・活用についての市の考え方，方向性について

(2) 清流大杉谷川の復活に向けた対策

・赤瀬ダム，伐採，魚道について

８．学校給食費の無償化について

(1) 財源について

・事務事業の見直しだけでなく国県からも

９．小松市町内会の行政事務連絡費について

・役員の状況について

10．松陽中学校，稚松小学校の改築について

・調査費50万円について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

1 〇
代表質問
会派自民

灰田　昌典
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．令和５年度予算編成について

(1) 令和５年度の財政見通しは

・2024年北陸新幹線敦賀開業に向けて

・新しい小松をつくる55の実現，具体策は

・2040年ビジョンに向けて何を

・小松駅前北電ビルについて

２．小松，台湾友好について

(1) 彰化市との現状は

・来春からのデイリー運航について

・エバー航空の運営するローレルホテルの誘致について

・ローレルホテル誘致に向け，空港周辺に企業を

３．高規格道路，小松白川連絡道路について

・整備促進期成同盟会の現状は

・県と市と国の連携は

・１日も早い開通を望む

４．本市のｅスポーツの取組普及に向けて

(1) 誰もが楽しめるスポーツ

・老若男女あらゆる人ができる事が大事

・学校の部活はどうか

・全国大会を小松市に誘致できないか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

2 〇
代表質問

自民党こまつ
川崎　順次
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一括
一問
一答

５．小松市民病院の看護師対策は

(1) 公立小松大学との連携は

・勤務体制の見直しが必要ではないか

・給与体系の見直しは

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

2 〇
代表質問

自民党こまつ
川崎　順次
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．北陸新幹線大阪延伸の確実な着工へ

・全県総力をあげた着工に向けての要望を

２．梯川治水計画について

・木場潟を含めた治水計画を

３．こまつ観光物産ネットワーク

・売上状況について

・市としての今後の対応

４．マイナンバーカードの普及

・普及状況

・８月の水害時の使用状況について

５．小松空港周辺地区の松くい虫被害対処を

・被害状況と早期対応を

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

3 〇
代表質問

こまつの未来
二木　攻
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

※　12月７日

一括
一問
一答

１．少子化対策，婚活支援への取組

・小松市の婚姻数の推移について

・婚活支援の取組について

・市内団体との連携について

２．ＩＲいしかわ鉄道への移管を見据えて

(1) 明峰駅と粟津駅の活用

・無人化への対応，駅の管理について

・今後の駅周辺の整備予定について

・公共交通との接続について

３．木場潟公園について

・現在の利用状況については

・公園の整備予定は

・今後のイベントでの活用や民間資本の参入は

４．こども園での医療的ケア児受入れについて

・現状と来年度以降の状況は

・医療的ケア児をこども園で受け入れる際の市の支援は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

竹田　良平○4
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一括
一問
一答

５．全国旅行支援の小松市への効果

(1) 粟津温泉宿泊者の市内への観光

・那谷寺などの入場者数について

・日本自動車博物館や航空プラザなど乗りもののまちとし

ての発信は

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

竹田　良平4 ○
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．障害や長期療養を必要とするお子さんやご家庭の支援につ

いて

・小児がんの治療などで免疫を失った際の再接種の助成に

ついて

・長期療養を必要とするお子さんへの学習支援について

・家庭への支援について

２．休耕田・耕作放棄地の活用について

・農地に対する割合と推移について

・補助金について

・オーナー制度について

・就農支援について

３．小松サン・アビリティーズ改修について

・改修スケジュールについて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

岡山　晃宏○5
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．小松市が取り組む施策について

(1) 2050ゼロカーボンシティ小松に向けた取組

・現在のＣＯ２削減数値の見える化について

・ＥＶ車などのエコカー購入及び，充放電設備Ⅴ２Ｈ普及

支援補助金について

(2) 新公共交通システムへの取組

・次世代交通デマンドタクシーと小松版ＭａａＳの今後の

取組について

(3) 空き家に対する取組

・小松市の空き家及び空き家バンク登録状況について

・空き家リノベ補助金の内容について

・空き家取り壊し補助金の上限見直しについて

(4) 災害対策，対応に対する取組

・短時間で起こる水害の中山間地の被災範囲見直しと避難

所について

・災害時，道路冠水による通行止め等の対応について

・小松市のマイ・タイムラインの活用にかかる市民への

認知度について

２．小松市の農業ＤＸへの取組

・スマート化の実証実験支援について

・農産物のブランド化，出口戦略の小松市の方針について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一○6
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一括
一問
一答

３．地域観光資源の整備と活用への取組

・日本遺産にかかる各種サイン看板整備状況について

・尾小屋鉱山資料館について

・大倉岳高原の通年活用を核にした里山活性化への取組に

ついて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一6 ○
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．各種団体・ボランティアと行政との関係について

・これからますます行政はボランティア・各種市民団体の

力が必要になってくる。これまで以上に連携が大事にな

ってくるので連絡相談が必要になるのでは。新しい関係

づくりの時期にきているのでは。

２．未来型図書館への取組について

・市民に広く進捗状況などを知らせる方法について。さら

なる工夫を。

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉田　寛治○7
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．コロナ禍からの回復に向けて

(1) 地域協議会の今後の在り方について

・「地域を明るくにぎやかに」を重点テーマにしてはど

うか

・自家用有償旅客運送の後押しを

・今後の推進策と持続可能な運営に向けて

(2) 観光・飲食業者に対する支援策について

・コロナの感染拡大に伴う切れ目ない支援策を

・コンサルティングに対する補助制度の創設

・粟津温泉のにぎわい創出について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

南藤　陽一○8
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．市の結ぶ民間企業との協定について

・協定の位置づけ

・協定を結ぶ流れ

・協定を結ぶ基準

・これまでの実績

２．新幹線開業に向けた首都圏での活動について

・これまでの実績

・東京で子供歌舞伎を

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

高野　哲郎○9
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．物価高騰から市民の暮らしを守る対策について

(1) 国民健康保険税の均等割を18歳まで拡大を

・令和３年度の18歳未満の子供の減免実績について

・物価高は２年前よりもひどくなっている。子育て支援と

して市独自に18歳まで拡大を求めたい

(2) 小学校の学校給食無償化の実施について

・長年の学校給食無償化の要望が中学生で実現された

・子育て支援として小学生にも学校給食無償化を広げてい

ただきたい

(3) 消費税の緊急５％減税が効果的と思う

・国に消費税減税を求めていただきたい

２．加齢性難聴者の補聴器購入の助成について

(1) 補聴器は高齢化社会の必需品

・高額でもあり、補聴器購入に助成制度の創設を求める

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子○10
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

※　12月８日

一括
一問
一答

１．市民病院について

・特殊勤務手当などについて

２．特別支援教育支援員について

・配置について

・待遇について

３．空とこども絵本館元顧問松居直氏について

・功績などについて

・ブックセカンドについて

４．ＨＰＶワクチンについて

・積極的勧奨再開後の状況について

・９価ＨＰＶワクチン定期接種化への対応について

・男性に対する接種について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

木下　裕介○11
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．前川から日本海への排水路

(1) 草野町地内にある農業用排水ポンプを活用

・大雨の際，前川排水機場の排水がストップし，前川の水

位が上昇した場合の非常用排水路として，前川左岸から

草野町地内にある農業用排水ポンプを活用し，日本海へ

直接排水する水路を検討してはどうか

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

新田　寛之○12
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．学校給食について

(1) 学校教育での食育について

・子供たちに食育をどのようにおこなっているのか

・体験農業について

・体験を受けての指導は

(2) 給食の食材について

・米飯割合について，他市の状況と本市の状況は

・オーガニック給食について

(3) 黙食について

・給食時の会話を可能とする通知が文科省から出されたが

これからの取組は

２．新幹線開業後の観光戦略と交通アクセスについて

(1) 本市の観光需要と動向について

・本市の観光の動向は

・目的地は

・宿泊旅行者の居住地（発地エリア）について

(2) 観光戦略について

・これまでの集客戦略は

・開業後の集客戦略は

(3) 開業後の交通アクセスについて

・旅行者の居住地から見る交通アクセスについて

・今後の交通網について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明○13
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．「子どものむし歯予防対策推進事業」について

(1) フッ化物洗口の虫歯予防効果と必要性

・小松市の現状は

・フッ化物洗口をした場合，虫歯が少ないとされているが

・虫歯予防のフッ化物洗口をこども園での普及は検討して

いるか

・小学校・中学校まで拡大する計画はあるのか

・健康格差の拡大はもとより，将来的な健康寿命の延伸が

期待されるが

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

梅田　利和○14
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．北部・板津校下地区に児童公園を

(1) 小松市民センターについて

(2) 板津地区体育館に隣接した場所に運動公園又は児童公園を

２．明峰駅，西側地区の宅地開発について

・本市の考え方は，思いは

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

宮西　健吉○15
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 ５ 回 小 松 市 議 会 定 例 会 質 問 一 覧

一括
一問
一答

１．粟津駅周辺について

・自由通路整備について，現状と今後

・駅西広場の整備について

・ラウンドアバウト実証実験の結果，今後

２．粟津温泉周辺の道路整備について

・現状と今後について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

表　靖二○16
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